

Leitbild des Hauses:

„Wir bieten ein würdevolles Leben in verschiedensten Lebenslagen“

Das im Grundgesetz festgeschriebene Recht auf Leben und körperliche Unversehrtheit, Gleichheit, Selbstbestimmung und Wahrung der Menschenwürde in jeder Lebenslage ist Gradmesser all unseres Tun und Handelns.

Wir bieten ein ganzheitliches Pflege- und Betreuungskonzept unter Berücksichtigung der Gewohnheiten, Wünsche und Ressourcen unserer BewohnerInnen.

Wir unterstützen unsere BewohnerInnen bei der Alltagsgestaltung und in Krisensituationen; wir lassen ihnen angemessene Hilfe zuteil.

Wir bejahen das Leben und thematisieren das Sterben.
Schwerkranke und Sterbende pflegen und betreuen wir nach dem Konzept von Palliative Care.

Unser Pflegezentrum bietet Behaglichkeit und eine wohnliche Atmosphäre.
Dabei werden für Bewohner bekannte Lebensräume geschaffen und somit Vertrautheit und Sicherheit vermittelt.

Angehörige und Kooperationspartner sind hilfreiche und wertvolle Partner; wir beziehen sie in unsere Aufgabenstellung ein.

Unsere Arbeitsweise basiert auf den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen.

Zur stetigen Verbesserung unserer Betreuungsaufgaben wurde ein Qualitätssicherungssystem installiert. Die regelmäßige Fort- und Weiterbildung unserer MitarbeiterInnen nimmt einen hohen Stellenwert ein.

Die MitarbeiterInnen stellen ein wertvolles Vermögen dar.

Wir erwarten von ihnen gepflegte Umgangsformen, Fach- und Sozialkompetenz, Einfühlungsvermögen und menschliche Wärme, Einsatzbereitschaft sowie die Beachtung der Individualität und Würde all unserer Bewohnerinnen und Bewohner.

Wir bieten bedürftigen und interessierten Bürgern fachspezifische Unterstützung und Schulungen; wir lassen sie entsprechend ihrer Wünsche am kulturellen Heimleben teilhaben.

Unsere Öffentlichkeitsarbeit trägt zum besseren Verstehen bei, bietet Akzeptanz, Anerkennung und Unterstützung.

Wir gestalten unsere Arbeit transparent und nehmen Kritiken und Hinweise als Chance wahr.

Das Team des Pflegezentrums stellt sich gern der Aufgabe, eine hohe Qualität und Bewohnerzufriedenheit zu erreichen.